
PARLAMENTAR
MANDATO

DO DEPUTADO 
UBALDO FERNANDES
OUTU
BRO2023

EMENDAS PARLAMENTARES

REVITALIZAÇÃO DE QUADRA

CAUSA ANIMAL NO RN

 Extremoz recebeu mais uma obra graças a 
recursos estaduais que foram destinados à Prefeitura 
da cidade pelo deputado Ubaldo Fernandes, através de 
uma emenda parlamentar solicitada pelo vereador 
Jordão. A verba, no valor de 135 mil reais, serviu para 
calçar a Rua São Lucas, do Bairro São Miguel Arcanjo,
que tinha ficado de fora do cronograma de obras de 
pavimentação do Município na região. Moradores 
comentam que antes a via era esburacada, com 
alagamentos e era um caos. “Esse município tão 
importante para nosso mandato recebeu mais um 
investimento importante para dar dignidade aos 
extremozenses”, destaca Ubaldo.

 “É com muita alegria que venho comunicar a 
todos vocês que nos acompanham nas redes sociais 
que em breve esta obra terá sua ordem de serviço 
assinada pela secretária de Esporte e Lazer, Jódia 
Melo, e pelo prefeito Álvaro Dias”. A fala é do 
deputado Ubaldo Fernandes que esteve em outubro 
com um representante da empresa responsável pela 
revitalização da quadra das Rocas, Leonardo, em 
uma visita técnica, quando discutiram os detalhes do 
serviço que será realizado. “Esse projeto está sendo 
viabilizado através de uma emenda que 
conquistamos junto ao senador Jean Paul Prates, no 
valor de R$ 238 mil, além de contrapartida da 
Prefeitura do Natal, de R$ 200 mil”, frisa o 
parlamentar estadual.

 A pedido do vereador de Jardim de 
Piranhas, João Maria, o deputado Ubaldo 
Fernandes destaca que está batalhando 
junto ao Governo do RN, através da 
Secretaria Estadual de Segurança Pública e 
Defesa Social (Sesed), mais especificamente 
à PM, pela cessão de um prédio do Estado,
aonde funcionou estrutura da PM, na divisa 
do RN e Paraíba, dentro do município de 
Jardim de Piranhas, localizado às margens 
da RN 288, para a Associação Jardinense 
Amigos dos Animais (AJAA) com o objetivo 
de acolher gatos e cachorros. “Estamos 
dando mais um passo e agradeço toda a 
atenção do comandante da PM, Coronel 
Alarico. Espero que a gente tenha essa 
conquista tão importante para essa cidade 
seridoense”, frisou.

C

M

Y

CM

MY

CY

CMY

K



AGORA É LEI 
ARTICULAÇÕES NOS ÓRGÃOS PÚBLICOS

CAJUCULTURA E TURISMO

SERVIÇOS OFTALMOLÓGICOS

UTILIDADE PÚBLICA 

DIA DO SERVIDOR

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA - PRAÇA SETE DE SETEMBRO,
S/N, CENTRO, CIDADE ALTA CEP: 59.025-300 - NATAL/RN (84) 3232-5717

contatoubaldofernandes@gmail.com

ASSESSORIA DE IMPRENSA – ELAINE VLÁDIA (DRT 01281 RN)
ASSESSORIA DE IMPRENSA – BIANCA RIBEIRO (DRT 1673 BA)

DESIGN GRÁFICO – ANDRIEBERTON FREITAS
TIRAGEM – 10.000 EXEMPLARES

EXPEDIENTE

 Currais Novos ganhou mais uma entidade reconhecida 
de Utilidade Pública Estadual. Através de um projeto de lei do 
deputado estadual Ubaldo Fernandes, o Centro Integrado de 
Ação Comunitária Dom Manoel Tavares (CIAC) foi reconhecido 
como tal, atestando maior credibilidade à instituição e acesso 
a recursos públicos através de convênios. Fundado há 43 anos 
para garantir a crianças, adolescentes e jovens cursos,
treinamentos e encontros, é ligado à Pastoral da Paróquia de 
Santana e cumpre papel social junto às pessoas em 
vulnerabilidade, incentivando a iniciação profissional. Tem 
entre projetos mais elogiados a Banda de Música Monsenhor 
Ausonio, com 32 crianças. “Feliz em apoiar projetos sociais 
como este no nosso RN!”.

 A Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
aprovou, à unanimidade, em 24 de outubro, o Projeto de 
Lei Nº 429/2023, de autoria de Ubaldo Fernandes,
reconhecendo como de utilidade pública o 175/RN Grupo 
de Escoteiros Nossa Senhora da Conceição, de Macau,
que segue para a sanção do Governo. “Essa instituição de 
educação não formal, de trabalho voluntário sem fins 
lucrativos, melhora a qualidade de vida dos jovens em 
projetos que beneficiam famílias em situação de 
vulnerabilidade social e seu empenho tem sido 
reconhecido pela comunidade”, destaca o parlamentar. 
A instituição tem apoio do vereador Fagner Teodosio,
que reconhece no grupo uma importante fonte de 
cidadania e assistência social.

 Em outubro, Ubaldo Fernandes 
solicitou várias audiências junto a órgãos 
públicos na busca de incentivos e melhorias 
para segmentos da sociedade que o 
procuram em busca de articulações junto ao 
Governo do Estado. No dia 27, o encontro 
foi com a diretora da Agência de Fomente 
do Rio Grande do Norte (AGN), Marcia Maia. 
“Tivemos mais uma reunião produtiva com 
essa gestora estadual com a participação 
do vereador de Extremoz, Rilder Jordão,
Josy (da Cooperativa de Balsas) e Natanias 
Lopes, da Associação dos Taxistas de 
Pitangui, buscando linhas de crédito para 
esses segmentos para melhorias nos 
serviços oferecidos na área do turismo,
saindo de lá com encaminhamentos 
importantes”, destaca o parlamentar. 

 O deputado estadual Ubaldo 
Fernandes recebeu, em outubro,
novamente a diretoria do Lions Clube,
que tinha pleiteado uma emenda 
parlamentar para dar continuidade à
obra do Hospital Lions, que está sediado 

em São Gonçalo do Amarante. “A 
obra já está 80% construída e precisa 
de ajuda para a conclusão. 
Destinamos R$ 100 mil, o que já
possibilitará reiniciar a obra, que tem 
previsão para que seja finalizada em 
outubro de 2024, ofertando diversos 
serviços oftalmológicos para 
moradores da região metropolitana 
de Natal. A articulação é da 
vereadora de Parnamirim, Fativan 
Alves”, destaca o parlamentar.

 Os produtores da cajucultura estão lutando por 
incentivos governamentais e o deputado Ubaldo 
Fernandes se compromete a encampar essa luta junto 
à Secretaria de Tributação/Estado. “Esse foi o 
compromisso que assumimos junto aos vereadores 
mossoroenses Isaac da Casca e Omar Nogueira. Desde 
já podem contar com nosso empenho para agendar 
audiências com o secretário Cadu Xavier (SET). Em 
outubro, o parlamentar esteve, em audiência, com a 
diretora-presidente da Emprotur, Roberta Duarte,
levando pleitos para tornar a Casa de Cultura e 
Artesanato do Trairi como ponto turístico do município 
de Santa Cruz, atendendo pleitos das lideranças da 
região que procuraram seu mandato. Em outubro, a Assembleia Legislativa realizou Sessão Solene do Dia do 

Servidor. “Tenho muito respeito e gratidão a todos que fazem nossa casa 
legislativa. Parabéns a todos os servidores públicos que honram a missão de 
garantir serviços à sociedade com dedicação e competência. Com muita honra,
indiquei o operador de áudio do Plenário Deputado Clóvis Motta, Etevaldo Alves 
da Silva, 71 anos, dos quais 43 anos são dedicados à casa do povo”. Ele, que é
radialista, com atuação em Ceará-Mirim, é lotado no setor da cabine de áudio 
da AL/RN desde 1985. Antes, pertenceu a gabinetes de diversos deputados 
estaduais, tendo, inclusive, recebido sua primeira comenda honrosa por ocasião 
dos 30 anos da Constituinte.

INFORMATIVO DO MANDATO PARLAMENTAR 
DO DEPUTADO UBALDO FERNANDES
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EXPEDIENTE

 Currais Novos ganhou mais uma entidade reconhecida 
de Utilidade Pública Estadual. Através de um projeto de lei do 
deputado estadual Ubaldo Fernandes, o Centro Integrado de 
Ação Comunitária Dom Manoel Tavares (CIAC) foi reconhecido 
como tal, atestando maior credibilidade à instituição e acesso 
a recursos públicos através de convênios. Fundado há 43 anos 
para garantir a crianças, adolescentes e jovens cursos,
treinamentos e encontros, é ligado à Pastoral da Paróquia de 
Santana e cumpre papel social junto às pessoas em 
vulnerabilidade, incentivando a iniciação profissional. Tem 
entre projetos mais elogiados a Banda de Música Monsenhor 
Ausonio, com 32 crianças. “Feliz em apoiar projetos sociais 
como este no nosso RN!”.

 A Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
aprovou, à unanimidade, em 24 de outubro, o Projeto de 
Lei Nº 429/2023, de autoria de Ubaldo Fernandes,
reconhecendo como de utilidade pública o 175/RN Grupo 
de Escoteiros Nossa Senhora da Conceição, de Macau,
que segue para a sanção do Governo. “Essa instituição de 
educação não formal, de trabalho voluntário sem fins 
lucrativos, melhora a qualidade de vida dos jovens em 
projetos que beneficiam famílias em situação de 
vulnerabilidade social e seu empenho tem sido 
reconhecido pela comunidade”, destaca o parlamentar. 
A instituição tem apoio do vereador Fagner Teodosio,
que reconhece no grupo uma importante fonte de 
cidadania e assistência social.

 Em outubro, Ubaldo Fernandes 
solicitou várias audiências junto a órgãos 
públicos na busca de incentivos e melhorias 
para segmentos da sociedade que o 
procuram em busca de articulações junto ao 
Governo do Estado. No dia 27, o encontro 
foi com a diretora da Agência de Fomente 
do Rio Grande do Norte (AGN), Marcia Maia. 
“Tivemos mais uma reunião produtiva com 
essa gestora estadual com a participação 
do vereador de Extremoz, Rilder Jordão,
Josy (da Cooperativa de Balsas) e Natanias 
Lopes, da Associação dos Taxistas de 
Pitangui, buscando linhas de crédito para 
esses segmentos para melhorias nos 
serviços oferecidos na área do turismo,
saindo de lá com encaminhamentos 
importantes”, destaca o parlamentar. 

 O deputado estadual Ubaldo 
Fernandes recebeu, em outubro,
novamente a diretoria do Lions Clube,
que tinha pleiteado uma emenda 
parlamentar para dar continuidade à
obra do Hospital Lions, que está sediado 

em São Gonçalo do Amarante. “A 
obra já está 80% construída e precisa 
de ajuda para a conclusão. 
Destinamos R$ 100 mil, o que já
possibilitará reiniciar a obra, que tem 
previsão para que seja finalizada em 
outubro de 2024, ofertando diversos 
serviços oftalmológicos para 
moradores da região metropolitana 
de Natal. A articulação é da 
vereadora de Parnamirim, Fativan 
Alves”, destaca o parlamentar.

 Os produtores da cajucultura estão lutando por 
incentivos governamentais e o deputado Ubaldo 
Fernandes se compromete a encampar essa luta junto 
à Secretaria de Tributação/Estado. “Esse foi o 
compromisso que assumimos junto aos vereadores 
mossoroenses Isaac da Casca e Omar Nogueira. Desde 
já podem contar com nosso empenho para agendar 
audiências com o secretário Cadu Xavier (SET). Em 
outubro, o parlamentar esteve, em audiência, com a 
diretora-presidente da Emprotur, Roberta Duarte,
levando pleitos para tornar a Casa de Cultura e 
Artesanato do Trairi como ponto turístico do município 
de Santa Cruz, atendendo pleitos das lideranças da 
região que procuraram seu mandato. Em outubro, a Assembleia Legislativa realizou Sessão Solene do Dia do 

Servidor. “Tenho muito respeito e gratidão a todos que fazem nossa casa 
legislativa. Parabéns a todos os servidores públicos que honram a missão de 
garantir serviços à sociedade com dedicação e competência. Com muita honra,
indiquei o operador de áudio do Plenário Deputado Clóvis Motta, Etevaldo Alves 
da Silva, 71 anos, dos quais 43 anos são dedicados à casa do povo”. Ele, que é
radialista, com atuação em Ceará-Mirim, é lotado no setor da cabine de áudio 
da AL/RN desde 1985. Antes, pertenceu a gabinetes de diversos deputados 
estaduais, tendo, inclusive, recebido sua primeira comenda honrosa por ocasião 
dos 30 anos da Constituinte.
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EXPEDIENTE

 Currais Novos ganhou mais uma entidade reconhecida 
de Utilidade Pública Estadual. Através de um projeto de lei do 
deputado estadual Ubaldo Fernandes, o Centro Integrado de 
Ação Comunitária Dom Manoel Tavares (CIAC) foi reconhecido 
como tal, atestando maior credibilidade à instituição e acesso 
a recursos públicos através de convênios. Fundado há 43 anos 
para garantir a crianças, adolescentes e jovens cursos,
treinamentos e encontros, é ligado à Pastoral da Paróquia de 
Santana e cumpre papel social junto às pessoas em 
vulnerabilidade, incentivando a iniciação profissional. Tem 
entre projetos mais elogiados a Banda de Música Monsenhor 
Ausonio, com 32 crianças. “Feliz em apoiar projetos sociais 
como este no nosso RN!”.

 A Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
aprovou, à unanimidade, em 24 de outubro, o Projeto de 
Lei Nº 429/2023, de autoria de Ubaldo Fernandes,
reconhecendo como de utilidade pública o 175/RN Grupo 
de Escoteiros Nossa Senhora da Conceição, de Macau,
que segue para a sanção do Governo. “Essa instituição de 
educação não formal, de trabalho voluntário sem fins 
lucrativos, melhora a qualidade de vida dos jovens em 
projetos que beneficiam famílias em situação de 
vulnerabilidade social e seu empenho tem sido 
reconhecido pela comunidade”, destaca o parlamentar. 
A instituição tem apoio do vereador Fagner Teodosio,
que reconhece no grupo uma importante fonte de 
cidadania e assistência social.

 Em outubro, Ubaldo Fernandes 
solicitou várias audiências junto a órgãos 
públicos na busca de incentivos e melhorias 
para segmentos da sociedade que o 
procuram em busca de articulações junto ao 
Governo do Estado. No dia 27, o encontro 
foi com a diretora da Agência de Fomente 
do Rio Grande do Norte (AGN), Marcia Maia. 
“Tivemos mais uma reunião produtiva com 
essa gestora estadual com a participação 
do vereador de Extremoz, Rilder Jordão,
Josy (da Cooperativa de Balsas) e Natanias 
Lopes, da Associação dos Taxistas de 
Pitangui, buscando linhas de crédito para 
esses segmentos para melhorias nos 
serviços oferecidos na área do turismo,
saindo de lá com encaminhamentos 
importantes”, destaca o parlamentar. 

 O deputado estadual Ubaldo 
Fernandes recebeu, em outubro,
novamente a diretoria do Lions Clube,
que tinha pleiteado uma emenda 
parlamentar para dar continuidade à
obra do Hospital Lions, que está sediado 

em São Gonçalo do Amarante. “A 
obra já está 80% construída e precisa 
de ajuda para a conclusão. 
Destinamos R$ 100 mil, o que já
possibilitará reiniciar a obra, que tem 
previsão para que seja finalizada em 
outubro de 2024, ofertando diversos 
serviços oftalmológicos para 
moradores da região metropolitana 
de Natal. A articulação é da 
vereadora de Parnamirim, Fativan 
Alves”, destaca o parlamentar.

 Os produtores da cajucultura estão lutando por 
incentivos governamentais e o deputado Ubaldo 
Fernandes se compromete a encampar essa luta junto 
à Secretaria de Tributação/Estado. “Esse foi o 
compromisso que assumimos junto aos vereadores 
mossoroenses Isaac da Casca e Omar Nogueira. Desde 
já podem contar com nosso empenho para agendar 
audiências com o secretário Cadu Xavier (SET). Em 
outubro, o parlamentar esteve, em audiência, com a 
diretora-presidente da Emprotur, Roberta Duarte,
levando pleitos para tornar a Casa de Cultura e 
Artesanato do Trairi como ponto turístico do município 
de Santa Cruz, atendendo pleitos das lideranças da 
região que procuraram seu mandato. Em outubro, a Assembleia Legislativa realizou Sessão Solene do Dia do 

Servidor. “Tenho muito respeito e gratidão a todos que fazem nossa casa 
legislativa. Parabéns a todos os servidores públicos que honram a missão de 
garantir serviços à sociedade com dedicação e competência. Com muita honra,
indiquei o operador de áudio do Plenário Deputado Clóvis Motta, Etevaldo Alves 
da Silva, 71 anos, dos quais 43 anos são dedicados à casa do povo”. Ele, que é
radialista, com atuação em Ceará-Mirim, é lotado no setor da cabine de áudio 
da AL/RN desde 1985. Antes, pertenceu a gabinetes de diversos deputados 
estaduais, tendo, inclusive, recebido sua primeira comenda honrosa por ocasião 
dos 30 anos da Constituinte.
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 Currais Novos ganhou mais uma entidade reconhecida 
de Utilidade Pública Estadual. Através de um projeto de lei do 
deputado estadual Ubaldo Fernandes, o Centro Integrado de 
Ação Comunitária Dom Manoel Tavares (CIAC) foi reconhecido 
como tal, atestando maior credibilidade à instituição e acesso 
a recursos públicos através de convênios. Fundado há 43 anos 
para garantir a crianças, adolescentes e jovens cursos,
treinamentos e encontros, é ligado à Pastoral da Paróquia de 
Santana e cumpre papel social junto às pessoas em 
vulnerabilidade, incentivando a iniciação profissional. Tem 
entre projetos mais elogiados a Banda de Música Monsenhor 
Ausonio, com 32 crianças. “Feliz em apoiar projetos sociais 
como este no nosso RN!”.

 A Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
aprovou, à unanimidade, em 24 de outubro, o Projeto de 
Lei Nº 429/2023, de autoria de Ubaldo Fernandes,
reconhecendo como de utilidade pública o 175/RN Grupo 
de Escoteiros Nossa Senhora da Conceição, de Macau,
que segue para a sanção do Governo. “Essa instituição de 
educação não formal, de trabalho voluntário sem fins 
lucrativos, melhora a qualidade de vida dos jovens em 
projetos que beneficiam famílias em situação de 
vulnerabilidade social e seu empenho tem sido 
reconhecido pela comunidade”, destaca o parlamentar. 
A instituição tem apoio do vereador Fagner Teodosio,
que reconhece no grupo uma importante fonte de 
cidadania e assistência social.

 Em outubro, Ubaldo Fernandes 
solicitou várias audiências junto a órgãos 
públicos na busca de incentivos e melhorias 
para segmentos da sociedade que o 
procuram em busca de articulações junto ao 
Governo do Estado. No dia 27, o encontro 
foi com a diretora da Agência de Fomente 
do Rio Grande do Norte (AGN), Marcia Maia. 
“Tivemos mais uma reunião produtiva com 
essa gestora estadual com a participação 
do vereador de Extremoz, Rilder Jordão,
Josy (da Cooperativa de Balsas) e Natanias 
Lopes, da Associação dos Taxistas de 
Pitangui, buscando linhas de crédito para 
esses segmentos para melhorias nos 
serviços oferecidos na área do turismo,
saindo de lá com encaminhamentos 
importantes”, destaca o parlamentar. 

 O deputado estadual Ubaldo 
Fernandes recebeu, em outubro,
novamente a diretoria do Lions Clube,
que tinha pleiteado uma emenda 
parlamentar para dar continuidade à
obra do Hospital Lions, que está sediado 

em São Gonçalo do Amarante. “A 
obra já está 80% construída e precisa 
de ajuda para a conclusão. 
Destinamos R$ 100 mil, o que já
possibilitará reiniciar a obra, que tem 
previsão para que seja finalizada em 
outubro de 2024, ofertando diversos 
serviços oftalmológicos para 
moradores da região metropolitana 
de Natal. A articulação é da 
vereadora de Parnamirim, Fativan 
Alves”, destaca o parlamentar.

 Os produtores da cajucultura estão lutando por 
incentivos governamentais e o deputado Ubaldo 
Fernandes se compromete a encampar essa luta junto 
à Secretaria de Tributação/Estado. “Esse foi o 
compromisso que assumimos junto aos vereadores 
mossoroenses Isaac da Casca e Omar Nogueira. Desde 
já podem contar com nosso empenho para agendar 
audiências com o secretário Cadu Xavier (SET). Em 
outubro, o parlamentar esteve, em audiência, com a 
diretora-presidente da Emprotur, Roberta Duarte,
levando pleitos para tornar a Casa de Cultura e 
Artesanato do Trairi como ponto turístico do município 
de Santa Cruz, atendendo pleitos das lideranças da 
região que procuraram seu mandato. Em outubro, a Assembleia Legislativa realizou Sessão Solene do Dia do 

Servidor. “Tenho muito respeito e gratidão a todos que fazem nossa casa 
legislativa. Parabéns a todos os servidores públicos que honram a missão de 
garantir serviços à sociedade com dedicação e competência. Com muita honra,
indiquei o operador de áudio do Plenário Deputado Clóvis Motta, Etevaldo Alves 
da Silva, 71 anos, dos quais 43 anos são dedicados à casa do povo”. Ele, que é
radialista, com atuação em Ceará-Mirim, é lotado no setor da cabine de áudio 
da AL/RN desde 1985. Antes, pertenceu a gabinetes de diversos deputados 
estaduais, tendo, inclusive, recebido sua primeira comenda honrosa por ocasião 
dos 30 anos da Constituinte.
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 Extremoz recebeu mais uma obra graças a 
recursos estaduais que foram destinados à Prefeitura 
da cidade pelo deputado Ubaldo Fernandes, através de 
uma emenda parlamentar solicitada pelo vereador 
Jordão. A verba, no valor de 135 mil reais, serviu para 
calçar a Rua São Lucas, do Bairro São Miguel Arcanjo,
que tinha ficado de fora do cronograma de obras de 
pavimentação do Município na região. Moradores 
comentam que antes a via era esburacada, com 
alagamentos e era um caos. “Esse município tão 
importante para nosso mandato recebeu mais um 
investimento importante para dar dignidade aos 
extremozenses”, destaca Ubaldo.

 “É com muita alegria que venho comunicar a 
todos vocês que nos acompanham nas redes sociais 
que em breve esta obra terá sua ordem de serviço 
assinada pela secretária de Esporte e Lazer, Jódia 
Melo, e pelo prefeito Álvaro Dias”. A fala é do 
deputado Ubaldo Fernandes que esteve em outubro 
com um representante da empresa responsável pela 
revitalização da quadra das Rocas, Leonardo, em 
uma visita técnica, quando discutiram os detalhes do 
serviço que será realizado. “Esse projeto está sendo 
viabilizado através de uma emenda que 
conquistamos junto ao senador Jean Paul Prates, no 
valor de R$ 238 mil, além de contrapartida da 
Prefeitura do Natal, de R$ 200 mil”, frisa o 
parlamentar estadual.

 A pedido do vereador de Jardim de 
Piranhas, João Maria, o deputado Ubaldo 
Fernandes destaca que está batalhando 
junto ao Governo do RN, através da 
Secretaria Estadual de Segurança Pública e 
Defesa Social (Sesed), mais especificamente 
à PM, pela cessão de um prédio do Estado,
aonde funcionou estrutura da PM, na divisa 
do RN e Paraíba, dentro do município de 
Jardim de Piranhas, localizado às margens 
da RN 288, para a Associação Jardinense 
Amigos dos Animais (AJAA) com o objetivo 
de acolher gatos e cachorros. “Estamos 
dando mais um passo e agradeço toda a 
atenção do comandante da PM, Coronel 
Alarico. Espero que a gente tenha essa 
conquista tão importante para essa cidade 
seridoense”, frisou.
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